

AKTIOUN: Du bass ze grouss an däi Schoulsak ze kleng? vum 16. bis den 26. Juli 2024



D'RePaMa (Représentants des parents d'élèves Mammerschoulen) organiséiert eng Kollekt vun ale Schoulsäck fir de Service „Spëndchen“ vum Roude Kräiz a Caritas fir Kanner zu Lëtzebuerg.

Dir kënnt de gebrauchte Schoulsak (Cycle 1 bis 4) an der Maison Relais zu Mamer ofginn. An de Gebaier si speziell Weenercher fir d'Kollekt installéiert ginn.

De Schoulsak soll an engem gudden Zoustand sinn, d.h. net futti, ouni Lach a propper, esou wéi Dir Ärem Kand de Schoulsak géift mat ginn.

De Service „Spëndchen“ koordinéiert d'Verdeele vun de Donen.

Merci am Numm vun der RePaMa fir Är Hëllef, dass all Kand e flotte Schoulsak fir d'Rentrée 2024/2025 kritt.

Kontakt: repama@mammerschoulen.lu

ACTION: Tu es trop grand et ton cartable trop petit?

du 16 au 26 juillet 2024

Action: Are you too tall and your schoolbag too small?

from 16th to 26th of July 2024



La RePaMa (Représentants des parents d'élèves Mammerschoulen) organise une collecte de vieux cartables pour le service «Spëndchen» de la Croix-Rouge luxembourgeoise et Caritas pour les enfants du Luxembourg.

Vous pouvez déposer votre cartable usagé (cycles 1 à 4) à la Maison Relais à Mamer. Des chariots spéciaux ont été installés dans les bâtiments pour la collecte.

Le cartable doit être en bon état, c'est-à-dire pas cassé, sans trous et propre, comme un cartable que vous donnerez à votre enfant.

Le service «Spëndchen» de la Croix Rouge coordonne la distribution des dons.

Au nom de la RePaMa, nous vous remercions pour votre aide à faire en sorte que chaque enfant reçoive un joli cartable pour l'année scolaire 2024/2025.

Contact: repama@mammerschoulen.lu

RePaMa (Représentants des parents d'élèves Mammerschoulen) is organising a collection of old schoolbags for the "Spëndchen" service run by the Luxembourg Red Cross and Caritas for children in Luxembourg.

You can drop off your old schoolbag (cycles 1 to 4) at the Maison Relais in Mamer. Special trolleys have been installed in the buildings for the collection.

The schoolbag must be in good condition, i.e. not damaged, without holes and clean, just like a schoolbag you would give to your child.

The Red Cross "Spëndchen" service is coordinating the distribution of donations.

On behalf of RePaMa, we would like to thank you for your help in ensuring that every child receives a beautiful schoolbag for the start of the 2024/2025 school year.

Contact: repama@mammerschoulen.lu